



愛情たっぷり！マンゴー出荷始まる



▲左から、岩下優子さん(娘)、中崎増雄さん・よう子さん夫妻

4月10日（月）、中崎増雄さんのマンゴー園において、『平成29年産マンゴー収穫祭』が開かれました。

収穫祭には東町長をはじめJAそお鹿児島など関係機関から多数の来賓が参加し、テープカットで収穫を祝いました。

中崎さんは「天候に左右されないように注意しながら育てました。おいしいので食べてみて。」と笑顔で話しました。

防犯に役立てて『ろうきん』がホイッスル贈呈

4月10日（月）、九州労働金庫（ろうきん）が曾於地区2市1町の全小学校の新1年生687名へ、防犯用のホイッスルを贈呈しました。

本町では、持留小学校で贈呈式が行われ、児童代表の榎山葉音さん（左）と中島颯太さん（中央）がホイッスルを受け取りました。

この取り組みは『未来を担う子どもたちをろうきん全体で支援したい』という思いから2011年10月にスタートし、今年で6回目になります。



▲九州労働金庫 和田洋美 支店長より手渡されました

天星酒造と富士屋製菓がコラボ商品を開発！



▲東町長と天星酒造 高屋総一郎さん

4月11日（火）、天星酒造の池亀貞光さんと高屋総一郎さんが富士屋製菓とコラボレーションした新商品を開発し、その報告のために東町長を訪ねました。

天星酒造の焼酎に富士屋製菓のからいも飴をブレンドして作られた新商品は、『からいも飴のお酒』と名付けられ、県内の酒販店や土産店を中心に販売されます。

おすすめの飲み方はオンザロックや炭酸割りで、また、温めると芋飴の風味がぐっと感じられるそうです。高屋さんは「大崎町の新たな特産品になってほしいです。」と話しました。